



SOUMISSIONS

Salle Municipale de Saint-Henri

DES SOUMISSIONS CACHETEES, portant au dos les mots "Soumission pour la location de la salle municipale de Saint-Henri", seront reçues au bureau du greffier de la Cité, Hôtel de Ville, jusqu'à midi, mercredi prochain, le 13 du courant, pour la location de la grande salle du ci-devant hôtel de ville de Saint-Henri.

La location de ladite salle municipale de Saint-Henri sera effectuée aux conditions générales auxquelles a été louée la salle municipale de Sainte-Cunégonde, conditions formulées dans un bail dont on pourra voir la copie au bureau du surintendant de l'Hôtel de Ville, Hôtel de Ville, entre 9 heures du matin et 5 heures du soir. Le surintendant de l'Hôtel de Ville fournira aussi aux soumissionnaires tous les renseignements qu'ils pourront requérir.

La Commission de l'Hôtel de Ville, en outre des réserves formulées au bail de location de la salle de Sainte-Cunégonde, se réserve deux fois par mois l'usage de la salle municipale de Saint-Henri.

Les soumissions seront ouvertes par la Commission de l'Hôtel de Ville, en présence des intéressés, à la première séance qui suivra leur réception.

La Commission de l'Hôtel de Ville ne s'engage à accepter la plus haute ni aucune autre des soumissions. Elle pourra aussi exiger un dépôt pour garantir la bonne foi des soumissionnaires.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,

HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 7 novembre 1907.



TENDERS

MUNICIPAL HALL of St. HENRY

SEALED TENDERS, endorsed "Tender for the renting of the Municipal Hall of St. Henry", will be received at the City Clerk's office, City Hall, up to noon, on Wednesday, the 13th instant, for the renting of the large hall of the former City Hall of St. Henry.

The said municipal hall of St. Henry will be leased on the general conditions upon which the municipal hall of Ste. Cunégonde was rented and which are mentioned in a lease a copy whereof may be seen at the office of the superintendent of the City Hall, City Hall, between 9 o'clock a.m., and 5 o'clock p.m. The superintendent of the City Hall will also give the tenderers all information they may require.

The City Hall Committee, in addition to the reserves set forth in the lease of the Ste. Cunégonde hall, reserves the use, twice a month, of the municipal hall of St. Henry.

The tenders will be opened by the City Hall Committee, in the presence of the interested parties, at its first meeting following the reception thereof.

The City Hall Committee does not bind itself to accept the highest or any tender. It may also require a deposit as a guarantee of the good faith of the tenderers.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE.

CITY HALL.

Montreal, 7th November 1907.